



Las fotos de arriba son de "El Clan de los Dinosaurios" de Illescas, que consiguieron el primer premio en la categoría de adultos. La mejor comparsa infantil: "La Cocina Marchosa". Y en individuales: "Charleston" entre los mayores y "El Pan Nuestro de Cada Día" entre los más pequeños. FOTO: ARTO ILLESCAS



primer premio en el Concurso de La Puebla de Montalbán, en el que han participado 13 grupos.

En Villacañas han echado la vista atrás este año con una exposición que recogía algunos de los mejores disfraces y fotografías de los últimos treinta años, facilitadas por las peñas y carnavaleros que no se lo pierden nunca. A la historia han pasado ya los ganadores del Certamen de este año: Babilonia con "El Bosque Animado" (en la foto) y "Las Vacas Locas" (en categoría infantil).



Junto a estas líneas, El Circo de Gálvez. Se llevaron el segundo premio en su pueblo y el tercero en Cuerva.

La foto de abajo es de Noblejas, de "Fantasia Veneciana", que se ha llevado este 2010 el primer premio en su pueblo. Avatar se hizo con el segundo. FOTOS: IGNACIO PAVONI Y CEBESTINO PÉREZ



Premio para uno de los disfraces más singulares. Este es de la asociación de mujeres La Fuentecilla de Torrijos. FOTO: NATALIA SANCHEZ

